



塩竈市立月見ヶ丘小学校 学校だより

# つきみがおか

令和3年6月1日

第 3 号

TEL 362-2441  
FAX 362-2492

◇学校教育目標： 夢や希望をもち、自ら学び、心豊かに、たくましく生きる児童を育成する  
◇目指す子ども像： ○思いやりのある子ども ○進んで学ぶ子ども ○健康でたくましい子ども  
＜やさしく＞ ＜かしこく＞ ＜たくましく＞

## 躍動と充実の6月に！

校長 片岡 明恵

新年度のスタートからあっという間に2ヶ月が過ぎようとしています。夏休みまでの登校日は70日。今日はちょうど折り返しの35日目に当たります。ご家庭でのお子様の様子はいかがでしょうか？

学校ではどの子も一生懸命です。上へ上へぐんぐん伸びる青竹のように、はつらつと元気いっぱいに過ごしています。子供たちの表情を見ていると、我々教職員も思わず笑顔になる毎日です。

さて、最近の月見ヶ丘小学校のエピソードをご紹介します。

### ● エピソード1 ● すてきな挨拶<sup>あいさつ</sup>

月見ヶ丘小学校では、今、「**進んで挨拶をすること**」に取り組んでいます。その結果、学校にいらしたお客様から「子供たちに立ち止まって挨拶をされました。すごいですね。」とお褒めの言葉をいただくことが増えました。また、子供たちは横断歩道で停まってくれた車に、頭を下げて感謝の気持ちを伝えています。



すると段々に、車を運転する皆さんが横断歩道のだいぶ手前から減速し、子供たちの横断を見守ってくださるようになりました。子供たちの挨拶効果は、子供たち自身を守るだけでなく、優しい街づくりにも影響することを実感しています。月見ヶ丘小学校の子供たちの力はすばらしいです。

### ● エピソード2 ● オタマジャクシの成長

学校の池には、月見ヶ丘小学校の子供たちのように元気でかわいらしいオタマジャクシがたくさんいます。



どの学年も登下校の時に池をのぞいて観察を続けていました。子供たちは「いつカエルになるかな」とか「早く大きくなあれ」などと言いながら眺めていました。後ろ足が出て…前足が出て…たくさんのオタマジャクシがカエルに成長しました。低学年の子供たちは、時に池の周りに腹ばいになって、目をキラキラさせながら見えています。成長の過程を知ることは大きな喜びなのでしょう。

我々教職員も、しっかり子供たちの日々の姿を観察し、成長の過程を逃さず見ていきます。

### ● エピソード3 ● 友達と一緒に考えるって楽しいね

5月24日（月）、福島大学の先生、仙台教育事務所や塩竈市教育委員会、市内の他校の先生方にお越しいただき、本校で授業研究会を行いました。



目的は「すべての子供が学びに夢中になれる授業づくり」を行い、一人一人の子供を主役とし、学びの楽しさや奥深さを味わわせながら「自分の考えを表現できる子供を育成すること」です。この取組は塩竈市すべての小中学校で進めているものです。

今回は5年生の算数「小数のかけ算」の授業を見ていただきました。自分一人で解決できない問題では、4人グループになって「〇〇かな」「あ！△△じゃない？」と相談しながら解答に迫りました。核心に迫ってくると子供たちの話し合いは熱を帯び、どの子供も真剣そのものになります。夢中になっているときの子供の顔ほど輝かしいものはありません。すべての学級で「夢中になれる授業づくり」を進め、今後も外部の方々に見ていただく予定です。

夏休み前の後半戦、教職員一丸となり、これまで以上にお子様の可能性を引き出すよう努めてまいります。お子様の成長の様子は、今日から始まる個別面談で担任から詳しくお聞きいただきたいと思います。

今後とも保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。





# 行事予定



日	月	火	水	木	金	土
		1 朝会 子どもを守るデー 体力テスト① 個別面談① 全校5校時限	2 SC来校 個別面談② 全校5校時限	3 個別面談③ 全校5校時限 体力テスト②	4 個別面談④ 全校5校時限 体力テスト③	5
6	7 弁当の日 バーブアップ週~11日 個別面談⑤ 全校5校時限	8 SC来校 個別面談⑥ 全校5校時限 尿検査2次配 布日	9 委員会活動 尿検査2次 回収日	10 個別面談⑦ 全校5校時限 ブクちゃん号 給食費引き落とし	11 防災の日	12
13	14 職員会議 3~6年 5校時限	15 SC来校 音楽集会 子どもを守るデー	16	17 花山自然教室	18 花山自然教室	19
20	21	22 SC来校	23 クラブ活動	24 ブクちゃん号	25 指導主事訪問 全校5校時限	26
27	28 SC来校	29	30 学習参観 校納金納入日			

\*やむを得ず予定が変更される場合がありますので、ご了承ください。  
\*毎月10日は給食費の引き落とし日になっております。忘れずに入金お願いします。

## ★児童の安全について 自転車の乗り方に気を付けて!★

朝の様子を見ていると、学校の前で駐車された車をよけようとする高校生の自転車が車と接触しそうになっている危険な状況を目にします。そのため先日、学校で自転車の乗り方や交通安全について指導を行いました。特に、交差点での自転車の一時停止や横断についてです。これから、個別面談期間になり、放課後に外で遊ぶことも多くなります。外出する前には、以下の点についてお声掛けをしていただければと思います。

- 交差点やT字路では、一時停止をし、車が来ないか確認してから走行する。
- 停車中の車をよける際には、後方から来る車にも十分注意をする。
- 坂道を走行する際には、スピードが出過ぎないようにする。

これから梅雨の時期になるとお子様を車で送ってくることも多くなると思います。学校前の道路に駐車し、お子様を降ろさないようにご協力お願いいたします。

## < 学校生活から >

### ◆プール清掃 プールが新しくなりました。◆

27日(木)は5年生が31日(月)は6年生がプール清掃をしました。3月末にプールの改装が終了し、とてもきれいなプールになりました。水泳学習で子供たちの歓声が響くことでしょう。きれいにしてくれた高学年の皆さんありがとうございます。

(5年生は更衣室掃除です。)(6年生はプール掃除です。)



### ◆ iPad上手に使っています。◆

先日、2年1組でiPadを使ったプログラミング学習が行われました。「ビスケツト」というアプリを使って、自分で書いたキャラクターを動かしてみました。どの児童も1回目でしたが、予想以上に上手に使っていたので大変驚かされました。

